



# 西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

令和6年6月7日

第11号

## 委員会紹介、さすが5・6年生！

6月7日の朝、児童朝礼の後に「委員会紹介」があり、5・6年生が、自分たちが所属する委員会の活動紹介をしました。どの委員会も自分たちががんばること、みんなにお願いしたいことなどを、はきはきとした口調で気持ちを込めて伝えていました。1～4年生は、憧れのまなざしで話を真剣に聞き、拍手をしていました。

4月からすでに活動は始まっていますが、全校児童の前で発表することで、今後の活動に向けて気持ちを新たにしているようでした。



## 愛SO委員会

### +ボランティアの皆さん、ありがとう！

愛SO委員会の子どもたちは、毎日、校門前の花壇や中庭の水やりをしています。このほど、中庭の草取りもしてくれました。そして、その様子を見ていた5・6年生の子たちが数人、ボランティアとして活動してくれました。うれしいですね。進んで取り組む、自分にできることは何かを考えて動くということ、素晴らしいですね。



## 太巻きづくり 楽しかったー。おいしかったー。

6月5日、西藤島地区社会福祉協議会の皆さんと「太巻きづくり」にチャレンジしました。事前に社協の方々が見材などを準備してくださり、子どもたちは、社協の方やデイホームを利用している方々の手ほどきを受け、巻きすを使って上手に作っていました。ほとんどの子が太巻きを作ることは初めてだったようですが、ごはんやキュウリなどを上手に並べ、少し力を入れながら巻きすを使って巻いていました。

終わった後、子どもたちから歌のプレゼントをし、握手やグータッチをしながらお別れをしました。社協の会長様からの話にもありましたが、持って帰った巻きすを使って、ぜひおうちでも親子で巻きずしをつくってみてください。この会のためにいろいろとお世話になりました地区社会福祉協議会をはじめ関係の皆様、本当にありがとうございました。



## 6月の児童朝礼（校長の話より）

6月7日、6月の児童朝礼を行いました。その中で校長からは、6月の生活目標「学校を美しくしよう」に関する話をしました。いつも頑張って掃除をしている子どもたち。「なぜ、美しくするの?」と尋ねると、「気持ちよく生活できるから」「他のところから来た人にも、気持ちよくなってもらえるから」という答えが返ってきました。子どもたちは、よくわかって、そうじの時間などに学校をきれいにしてくれているのですね。

もう一つ、気持ちよく過ごすために気持ちよい言葉を使っているか尋ねました。「あいさつ」「ありがとう」が気持ちよい言葉として出てきましたが、それらを含めて気持ちのよい言葉を使っているという話をしました。そうすることで、美しい学校、楽しい学校、また明日も来たいと思える学校に、みんなでしていきましょう。

## おたよりのメール添付配信について（お知らせとお願い）

4月のPTA総会でもご案内しましたが、5月より学年だより・保健だよりを連絡エクステンジ（メール）に添付する形でお知らせしています。今後、回答等をお願いする一部のお便り以外は、原則、連絡エクステンジ（メール）添付での配信に移行させていただきたいと思っております。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。